

Le Venezuela félicite Cuba pour l'appui obtenu à l'ONU



La Havane, 29 octobre (RHC).- Le gouvernement du Venezuela a félicité le peuple de Cuba pour la victoire retentissante obtenue à l'ONU en faveur de la levée immédiate du blocus étasunien contre notre pays.

Le ministre vénézuélien des affaires étrangères, Rafael Ramirez, a souligné dans un communiqué que la majorité des pays membres de l'organe mondial ont condamné une fois de plus et pour la 23e année consécutive les mesures unilatérales, arbitraires et extra-territoriales de Washington contre notre pays.

Par ailleurs au Vatican, où il a été reçu par le Pape François, le président bolivien, Evo Morales qui a pris part à la rencontre mondiale des mouvements populaires, organisée par le Saint Siège a déclaré :

« Je suis convaincu que le Conseil de Sécurité est plutôt le Conseil d'Insécurité, où les décisions des Nations Unies ne sont pas respectées. Pourquoi le Conseil de Sécurité n'intervient-il pas pour exiger du gouvernement des États-Unis qu'il lève le blocus de Cuba par exemple. La plupart des pays des Nations Unies appuient la levée du blocus. Seuls 3 ou 4 pays sont contre ou s'abstiennent. Si c'est une décision des Nations Unies, le Conseil de Sécurité devrait faire respecter cette décision de tous les gouvernements du monde ».

Pour sa part, le président du PARLASUR -le Parlement du Marché Commun du Sud- Rubén Martínez a salué le vote massif de l'Assemblée Générale de l'ONU contre le siège mis par la Maison Blanche à Cuba.

Pour sa part, Estela Caloni, journaliste argentine, a relevé les efforts de Cuba pour garder sa place parmi les pays ayant les niveaux les plus élevés d'éducation, de santé et de culture malgré le blocus criminel étasunien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/37815-le-venezuela-felicite-cuba-pour-lappui-obtenu-a-lonu>



Radio Habana Cuba